

Le 08 Octobre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE **Viry-Châtillon : 4 collègues blessés,** **2 sérieusement BRÛLÉS**

La FPIP RÉCLAME LA PERPÉTUITÉ POUR LES ASSASSINS DE POLICIERS

Nous rappelons à nos gouvernants que notre pays doit rester un ETAT DE DROIT !

La FPIP n'accepte pas que ces collègues, dont la mission était de « surveiller » une caméra de vidéosurveillance, aient été attaqués, en pleine après-midi, par 20 CRIMINELS, alors que depuis une vingtaine d'année, le laxisme judiciaire nous emmène droit contre le mur !

La FPIP exige que l'ensemble de nos policiers soient rétablis dans leur droit élémentaire, celui de riposter en cas d'attaque létale, sans être laminés judiciairement et médiatiquement !

Les policiers ne souhaitent plus de vaines promesses, ils veulent des décisions et des actes.

La FPIP ne peut plus entendre, et ne supporte plus les discours poncifs et les hommages, sans décisions fermes face à ces actes, que l'on nous invite à évaluer comme « isolés ».

Maintenant, si une prise de conscience collective ne se dessine pas chez nos dirigeants rapidement, c'est chacun d'entre vous qui êtes exposés !!!

LA FPIP ESPÈRE UNE PRISE DE CONSCIENCE COLLECTIVE DE NOS POLITIQUES, DE NOS ÉLUS, MAIS ÉGALEMENT DE TOUS LES SYNDICATS DE POLICIERS.

LA FPIP A FAIT PLUSIEURS PROPOSITIONS D' ACTIONS COMMUNES EN SAISSISSANT TOUS LES SECRÉTAIRES GÉNÉRAUX (RESTÉES SANS RÉPONSE...)

La FPIP milite pour la défense et la protection des nôtres et ne souhaite en aucun cas faire le buzz sur la souffrance des collègues.

Messieurs les syndicalistes, la FPIP est prête à travailler avec toutes les organisations de bonne volonté, car nous sommes tous flics.

"Si le délinquant sait rassembler la racaille pour tuer les nôtres, rassemblons nos forces pour briser nos ennemis".

Nous souhaitons le meilleur rétablissement possible pour nos collègues, toutes nos pensées les accompagnent ainsi que leurs familles et leurs amis.